

EL PUEBLO GALLEGO

AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE GALICIA

Empresa: PRENSA DEL MOVIMIENTO. Av. Generalísimo, 142-MADRID

Director: EUGENIO DIEZ SECO

REDACCION, ADMINISTRACION y TALLERES: Dr. Cadaval, 5-VIGO

Teléfonos 21 56 16 - 21 56 15 - 21 56 14 - Franqueo concertado 351'3

AÑO XLVIII - NUMERO - 17.719 DEPOSITO LEGAL PO 2/1958

Ejemplar: 5 Ptas.

VIERNES, 11 FEBRERO de 1972



KUBALA DIO LA LISTA DEFINITIVA:

ESPECIAL DEPORTES

MANOLETE,
UNICO GALLEGO
SELECCIONADO

SUMARIO

NACIONAL

Suspendidas las negociaciones sobre "Madrid"

SANCHEZ

BELLA:

"LA CONDUCTA DE TREVIJANO INCALIFICABLE"

(Página 5)



EXTRANJERO

LAS VELAS,

ARTICULO DE LUJO EN INGLATERRA

HOY COMIENZAN LAS RESTRICCIONES ELECTRICAS A CAUSA DE LA HUELGA

(Página 6)

EL P. ARRUPE PIDE RESPETO PARA EL PAPA



(Página 3)

LOCAL

«OPERACION ANTI-RAIL»

MENOS CONTRIBUCIONES ESPECIALES

(Página 2)

EN SU PRIMERA CONFERENCIA DE PRENSA

Waldheim: visión optimista del mundo



NUEVA YORK, 10. (Del corresponsal de "Pyresa" y EL PUEBLO GALLEGO, GUY BUENO).

En ausencia de auténticos poderes para poder imponer la paz y la seguridad en el mundo, el papel que el Secretario General de las Naciones Unidas puede estar llamado a desempeñar es el de ser la voz de la convivencia de los pueblos, declaró Kurt Waldheim en su primera conferencia de prensa.

El Secretario General precisó incluso más su pensamiento indicando que semejante función no podría ser rehuída ni cualquiere si en su desempeño no tuviera más remedio que enfrentarse con la irritación de las grandes potencias.

Pero Kurt Waldheim no es sólo un hombre entusiasta que ha emprendido su nueva misión diplomática con extraordinario dinamismo y optimismo sino también un político que reconoce los límites dentro de los cuales puede moverse últimamente. Este reconocimiento le indujo sin duda a negar todo comentario personal a una pregunta que le fue dirigida sobre la nueva reescalada aérea en Indochina limitándose a recordar que las negociaciones parisienses siguen en curso, por lo que sería aventurado pronunciar palabra alguna que pudiera comprometerlas.

DOS ALEMANIAS

Lo que causa particular motivo de satisfacción al nuevo secretario general de la ONU es que Europa, teatro —dice— de conflictos durante tantos siglos, parece haber encaminado ahora sus pasos por veredas de paz y de colaboración. Este fenómeno le induce a augurar, y desde luego desear, la próxima admisión en el organismo internacional de los dos estados alemanes, así como una satisfactoria solución del problema que ahora compromete la celebración de la próxima conferencia de Estocolmo sobre el medio ambiente debido a la oposición de determinados estados contra la participación de la República Democrática Alemana.

Y lo que parece ser la intención de otros estados de boicotear esta reunión a la que Waldheim atribuye extraordinaria importancia, si la R. D. A. quedara excluida.

La visión del mundo de Kurt Waldheim es optimista a la luz de lo que considera ser clarísimos signos de distensión internacional distensión a la que —a su juicio— han contribuido las iniciativas del presidente Nixon al buscar el acomodamiento con Moscú y Pekín incluso en lo que al problema planteado en Africa sud-occidental se refiere (Namibia). Waldheim parece vislumbrar nuevas posibilidades de llegar a compromisos o acuerdos con el Gobierno de la Unión Sudafricana. Felicitándose de que éste haya accedido a negociar con él, extendiéndole una invitación que probablemente le conducirá a visitar dicho país en las próximas semanas.

LA CRISIS FINANCIERA

No es —reconoce— que hayan desaparecido por completo todas las desavenencias y todos los conflictos de intereses que enfrentan a los pueblos de la tierra. Entre ellos, y particularmente agudo —subraya— el problema planteado en el Medio Oriente. En lo que a éste se refiere el secretario general de la ONU indicó que la misión del embajador Jarring continuará sobre la base de las propuestas facilitadas en un tiempo por el negociador designado por U'Thant, en el que Waldheim tiene depositada toda su confianza.

Por fin, en lo que atañe al problema ya endémico de las dificultades económicas de la ONU, Kurt Waldheim aseguró haber obtenido ya la cooperación de varios estados para resolver las crisis de carácter inmediato. Dando también curso a la esperanza de que logrará resolver la cuestión de fondo al escindir la totalidad de toda consideración política.

DECLARACIONES DE SANCHEZ BELLA TRAS LA RUPTURA DE
NEGOCIACIONES SOBRE EL DIARIO «MADRID»

La conducta de Trevijano ha sido incalificable

MADRID, 10 (Pyresa).— Según fuentes allegadas a la Organización Sindical y al Ministerio de Información y Turismo, tras la actitud adoptada por el señor García Trevijano en la rueda de Prensa celebrada en los locales del diario "Madrid", las negociaciones entre los sindicatos y la empresa del citado diario han quedado imposibilitadas.

Según las referidas fuentes, las negociaciones no pueden llegar al punto óptimo que todos desean ya que el señor García Trevijano ha adoptado una actitud un tanto desconsiderada y personal que nada tiene que ver con el problema planteado, de solucionar un conflicto que afecta a los trabajadores, a sus familias, y a todos los lectores. Actitud, que se ha traducido en manifestaciones hechas por el apoderado de la empresa, que afectan dicen en forma intolerable a instituciones.

"CONDUCTA INCALIFICABLE"

MADRID, 10. (Cifra). — Tras el anuncio de la ruptura de las negociaciones llevadas a cabo durante las diez últimas semanas al objeto de arbitrar una fórmula que permitiese la reedición del diario "Madrid", el ministro de Información y Turismo, Alfredo Sánchez Bella, ha convocado a los medios informativos para darles cuenta detallada y puntual de la serie de vicisitudes que la han provocado.

El señor Sánchez Bella se dirigió a los directores de periódicos de Madrid y Barcelona, convocados en una reunión informativa relativa al asunto "Madrid", sobre el que hizo una exposición exhaustiva, aportando todo tipo de pruebas documentales que acreditaron suficientemente, tanto la buena voluntad de su ministerio y la Organización Sindical, como la actuación del apoderado de "Madrid".

El ministro comenzó haciendo historia de los intentos de solución arbitrados por su departamento antes de la cancelación registral de la empresa editora del diario, de 25 de noviembre. "Con lar-



ga paciencia este Ministerio agotó todas las posibles fórmulas de conciliación, con el deseo de aclarar la situación irregular de la empresa sin lesionar sus intereses y los de sus empleados", agregó el ministro.

"Sólo cuando fueron agotadas todas esas posibles fórmulas —agregó el señor Sánchez Bella— se hubo de proceder a la cancelación registral. Y aun así en la propia divulgación de la cancelación el Ministerio hacía constar su postura favorable a cualquier fórmula que, respetando la ley, hiciera posible que el "Madrid" pudiera seguirse publicando.

El Ministerio, siguió diciendo el señor Sánchez Bella, cuidadosamente ni siquiera preparó fórmula para la solución del conflicto, precisamente para que no se pudiera pensar en que quería intervenir de alguna forma en "Madrid". Lo que sí hizo fue, cuando empezaron los contactos entre la asociación de la empresa, Sindicatos y el apoderado, procurar fomentarlos e, incluso, ciertamente, yo di instrucciones de que se llegara a hacer de puente en las negociaciones", dijo el ministro.

"No me arrepiento de ello", recalcó el señor Sánchez Bella.

El apoderado de "Madrid", agregó el ministro, terminó aceptando una solución precisamente después de una de esas labores-puente: exactamente la propuesta de contrato presentada por la Organización Sindical, como lo demuestra el documento enviado por Antonio Castro Villacañas, presidente del Sindicato Nacional de Prensa, Radio, Televisión y Publicidad a Lucio del Alamo, presidente de la Asociación de la Prensa.

"Este mismo contrato es exactamente el firmado por el apoderado, con ligeras modificaciones, como establece que para la fijación de beneficios se nombraría un experto por Lucio del Alamo y se fijaba un plazo de quince días.

Al conocer este dato, el secretario general de la Organización Sindical, señor Martín Villa, había manifestado que ponía por condición que el señor del Alamo se dirigiera al presidente de censores del Tribunal de Cuentas para que fuera éste quien designara al experto en cuestión, en beneficio siempre de una mayor objetividad.

"Todo esto era antes de ayer —agregó el señor Sánchez Bella—. Y ayer, ya saben ustedes que el apoderado de "Madrid" convocó una rueda de prensa, en la que se produjo de un modo absolutamente incomprensible e incalificable

"Tras esa rueda de prensa —concluyó diciendo el ministro— ha quedado claro para nosotros que su organizador no es un interlocutor admisible para seguir negociando la reparación del diario."